
CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 	/2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus. Solicitando a complementação do calçamento no 
povoado várzea, para facilitar á todos os moradores do local, ( ponto de 
referencia: do posto médico á praça ). Certo da sua atenção, agradeço 
antecipadamente á pedido de toda á comunidade. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 
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José Gomes de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N'.--- /2017 

• O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando a construção de uma praça com uma academia de saúde 
para o povoado Rastapé proporcionando aos usuários , saúde e 
longevidade a todos os moradores do povoado. Certo da sua atenção, 
agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Gome e Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO br .2312017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando a construção de uma praça com uma academia de saúde, 
para o povoado juá , proporcionando aos usuários , saúde e longevidade a 
todos os moradores do povoado. Certo da sua atenção, agradeço 
antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Goméile Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO lt.g72017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando a construção de uma praça com uma academia de saúde 
para o povoado Salobro, proporcionando aos usuários , saúde e 
longevidade a todos os moradores do povoado. Certo da sua atenção, 
agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. ---- /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Emito. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando uma quadra de esporte para o povoado casa de pedra, aonde 
já existe o terreno para beneficiar há 150 jovens e crianças, 
proporcionando aos usuários, saúde e longevidade a todos os moradores do 
povoado. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go s de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. g/2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando a construção de uma creche Municipal no povoado Várzea, 
aonde necessita e irá facilitar avida de muitas mãe que trabalham. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

"a José Gro de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° . /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando o Asfalto para todas as Ruas dos Bairros 
Seriema I e Seriema 3,"" a pedido de toda a comunidade, Certo da sua 
compeensão, agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go it't  de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.)-8  /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando a construção de uma praça com uma academia de saúde 
para o povoado várzia proporcionando aos usuários , saúde e 
longevidade a todos os moradores do povoado. Certo da sua atenção, 
agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go 	de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bailia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N4272017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando a construção de uma praça com uma academia de saúde 
para o povoado serrote, proporcionando aos usuários , saúde e 
longevidade a todos os moradores do povoado. Certo da sua atenção, 
agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Gomes de Araújo 
-Vereador- 

DiVeRe.ce JOVADO..6) SaESSÃO:0;als_j_4 I 
0, 	I 

VOTOS CONT 

MESA DA CM 
rG e ft CEERIAENT O PROT 

E 	 DE 

Secriïjtraijva  



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.)-4  /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Efluo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando a construção de uma creche Municipal no povoado Juá, aonde 
necessita e irá facilitar avida de muitas mãe que trabalham. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

  

José GoicJICAraújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° . 1:5./2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus. Solicitando a reforma da Quadra de esporte do 
povoado Salgadinho ,á pedido de toda a comunidade, certo de sua atenção, 
agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

APROVADO (A) Ott'. SESSÃO No 

I DE_Ce 

VOTOS CONTRA 

MESA DA LM /P. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° . 12017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Ermo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus. 
Solicitando calçamento no povoado Lagoa da Pedra á pedido de toda a 
comunidade, a referida localidade se faz necessário apresentante 
características precárias. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José GoM de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° .1:13- /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando uma praça com uma Academia de saúde no 
povoado Malhada grande á pedido de toda a comunidade, Certo da sua 
compeensão, agradeço antecipadamente. 

Sala das sessóes, em 20 de janeiro de 2017. 

José GõnSS de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°12-2 /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, e dispensadas 
as demais formalidades regimentais, requer, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus. Solicitando a ampliação do cemitério do povoado 
Nambebé, onde não tem espaços suficiente para enterrar uma pessoal, os 
terrenos já existem para ampliar, á pedido de toda á comunidade. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José QoÁW de Araújo 
-Ver ador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.-*1  /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus. Solicitando uma Caixa d' água para o poão Artesiano 
no povoado tia de 20 á 30 mil litros de água , pois a mesma se encontra 
derramando água o tempo todo, porque a caixa que está é de 10 mil litros o 
espaço é muito pequeno, Certo da sua atenção, agradeço antecipadamente á 
pedido de toda á comunidade. 

Sala da  q  sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go 	de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° .10. /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas 

as demais formalidades regimentais requer, que se digne remeter o presente 

ao Prefeito Municipal de Paulo Afonso Exma. Sr. Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a possibilidade de asfaltar as estradas vicinais da área rural, 

saindo da BR-110,1igando os principais povoados: várzea ,Juá, açude, 

salgadinho, e são José. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Goii1è de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

    

REQUERIMENTO N /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus, 
Solicitando o calçamento no povoado Malhada Grande que entra ao lado 
direito, ponto de referencia , rua da saco, saindo no colégio que fica na 
beira da pista, á pedido de toda a comunidade, Certo da sua compeensão, 
agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go e de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

08 REQUERIMENTO N°.  

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando a reforma da Quadra de Esporte do Povoado 
Malhada Grande, á pedido de toda a comunidade, certo da sua 
compreensão, agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José GorffdY de Araújo 
-Vereador- " 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

O REQUERIMENTO N°  

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Ermo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando o asfalto para todas as rua do Bairro 
Cleriston Andrade , a pedido de toda a comunidade, Certo da sua 
compeensão, agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Go s de Araújo 
-Vereador- 



Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 
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José Gom s de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

6 REQUERIMENTO N°  

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando uma praça com uma Academia de saúde no 
povoado Salgadinho Obs: já tem um terreno para a construção, 
próximo do posto médico á pedido de toda a comunidade, Certo da sua 
compeensão, agradeço antecipadamente. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

OS REQUERIMENTO N° . ---- /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus, 
Solicitando a complementa* do calçamento do povoado Juá„ á pedido 
de toda a comunidade, Certo da sua compeensão, agradeço 
antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José GoMa de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 	/2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus, 
Solicitando uma caixa d'água para o cemitério do povoado Juá, para uso 
das construções das Catatumbas , e aguamento das plantas e das covas, á 
pedido de toda a comunidade, Certo da sua compeensão, agradeço 
antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 
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José Go 	de Araújo 
-Vereador- 
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José Goifie de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bailia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N 	/2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso-Luiz 
Barbosa de Deus, Solicitando a ampliação do cemitério dos povoados 
Lagoa da Pedra e Malhada Grande , onde não tem espaço para enterra 
uma pessoa, os terrenos já existem para ampliar, a pedido de toda a 
comunidade, Certo da sua compreensão, agradeço antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Q) REQUERIMENTO N° . -D--- /2017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 
forma regimental requerer a vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz Barbosa de Deus, 
Solicitando com urgência a limpeza das barragens da área rural do 
município de Paulo Afonso , certo da sua compreensão , agradeço 
antecipadamente. 

Sala das sessões, em 20 de janeiro de 2017. 

José Goetre :raiá° 
-Vereador- 
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José Go 	Araújo 
-Vereador- 

Secretária 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 10-2-72017 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário e dispensadas 

as demais formalidades regimentais requer, que se digne remeter o presente 

ao Prefeito Municipal de Paulo Afonso Exmo. Sr. Luiz Barbosa de Deus, 

solicitando a possibilidade de providenciar um carro de lixo duas (2) vezes 

por semana, para o povoado Malhada Grande, Lagoa da Pedra, pois o 

pessoal estão Jogando o lixo no mato porque não tem onde colocar, estão 

destruindo o meio Ambiente. Certo da sua atenção agradeço 

antecipadamente , á pedido de toda á comunidade do povoado. 

Sala das sessões, em 20 de Fevereiro de 2017. 
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